
JOURNEE DU 26 AVRIL 2014

ACCUEIL ET RETROUVAILLES

Aujourd'hui  en  ce petit  temps frisquet  car  venteux et  malgré
quelques gouttes, ce sont les retrouvailles des anciens élèves du Bigard et de
leurs amis qui se sont déplacés parfois de fort loin pour passer une bonne
journée, ensemble, à Querqueville, dans une salle aimablement fournie par les
services municipaux de la ville. 

L'objet de ce rassemblement est de tenir l'assemblée générale
annuelle de notre association mais aussi de passer un agréable moment entre
camarades pour évoquer tout simplement le bon temps.

Ainsi, après l'assemblée générale, nous partagerons le verre de
l'amitié précédant un repas qui s'annonce très convivial.

80   éme   ANNIVERSAIRE
 

Il s'agit d'une année particulière car c'est en 1934 que l'école du
Bigard ouvre ses portes et accueille ses premiers élèves. C'est donc le 80 éme

anniversaire de notre institution voulue par Mr Cyr Georges Marie PIEL.
A cette  occasion,  la  veille  en  début  d'après-midi,  le  Président

André SCHNADERER, le secrétaire-trésorier Jean-Marie POIRIER, Robert
LAJOYE et votre serviteur, nous nous rendons au monument funéraire où
repose notre bienfaiteur dans le cimetière de TONNEVILLE.

André dépose face à la porte d'entrée du mausolée, une potée de
fleurs  et  nous  profitons  d'immortaliser  ce  moment  en  réalisant  quelques
clichés photographiques que vous pouvez retrouver sur notre site en page
« photos ».

Vous avez tous connu ce monument mais le temps passe bien vite
et  les  souvenirs  s'estompent.  Aussi  pour  vous  et  ceux qui  ne  peuvent  se
déplacer,  nous  avons  réalisé  quelques  photographies  de  l'intérieur  de  ce
mausolée  et  vous  pourrez  ainsi  voir  les  plaques  identitaires  de  chaque
membre de la famille de Mr PIEL, dont ses grands-parents, parents, et son
jeune  frère  décédé  à  15  ans.  C'est  celui  qui  figure  sur  le  médaillon
photographié au Bigard. Vous pouvez voir ces photos en page « pêle-mêle » et
« photos anciennes » de notre site.

http://hagite.pagesperso-orange.fr/bigard/imgcol/index_2.htm
http://hagite.pagesperso-orange.fr/bigard/imgcol/index_4.htm
http://hagite.pagesperso-orange.fr/bigard/imgcol/index_3.htm


Après cet hommage rendu à notre bienfaiteur nous revenons à
notre journée avant notre réunion.

Les arrivants sont accueillis par ceux qui sont déjà présents dans
la salle et chacun se dirige vers ses anciens camarades de classe dont la
promotion était commune. C'est toujours un grand plaisir de se retrouver
ainsi, c'est vrai que les années ont passé mais l'espièglerie pour certains est
toujours bien présente ce qui démontre bien que la jeunesse d'esprit n'a pas
d'âge. 

Il  faut  souligner  la  présence  des  amis  du  Bigard.  Ce  sont  les
anciens cadres de l'établissement qui nous font l'honneur et le grand plaisir
de se joindre à nous. Ce sont Mr et Mme DEVESA, anciens directeurs du
Bigard,  Madame  BASILLE  et  Madame  BARBE  anciennes  surveillantes  et
Madame LAMACHE, dont le mari Emile a occupé les fonctions de cuisinier
après avoir fréquenté les bancs du Bigard. 

Tiens voilà deux petits nouveaux, le premier Noël BLANCHET qui
nous vient de la région de Granville et le second Jean MASSIEU qui est
domicilié à Omonville la Petite.

Malheureusement,  trois  de  nos  anciens,  Henri  LEVAVASSEUR,
Gérard VARIN et Robert DOUESNARD sont partis rejoindre les bancs de
l'école de l'éternité.

Nous sommes environ une cinquantaine à deviser gaiement entre
nous, avec nos épouses pour certains. Plusieurs se sont excusés car pris par
d'autres occupations ou la santé ne le leur permettant plus d'être avec nous. 

ASSEMBLEE GENERALE :

Puis vient le moment de la réunion pour l'assemblée générale. Le
président déclare l'ouverture de l'assemblée générale. 

Il salue la présence de Madame TAVARD Agnès, chargée de la
culture et des animations à la ville de Querqueville représentant le maire Mr
MAGHE qui s'est excusé de ne pas être présent. Monsieur MESNIL maire de
Tonneville s'est lui aussi excusé.

André souhaite la bienvenue aux deux nouveaux adhérents à tous
qui ont fait le déplacement ainsi qu'au personnel d'encadrement du Bigard
qui est présent.



Le président rappelle comme chaque année qu'il est toujours très
difficile de recruter de nouveaux adhérents malgré tous les efforts qu'il
fait avec Jean-Marie. Malgré cela l'effectif reste heureusement stable.

Puis il lit les messages de ceux qui n'ont pas pu se joindre à nous
pour diverses raisons et fait ensuite observer une minute de silence pour les
trois camarades qui nous ont quitté en cours d'année.

A l'issue de son discours il  nous souhaite de passer une bonne
journée.

Il  laissera  la  parole  à  Madame TAVARD qui  se  félicite  d'être
parmi nous.

Puis  viendra  le  tour  de  Jean-Marie  POIRIER,  secrétaire-
trésorier qui fait le bilan moral et financier de l'association et énumérera les
efforts qu'il fait pour contacter les anciens élèves.

Puis vient le moment de présenter, à l'assemblée, l'énumération
des membres qui ont manifesté le désir de ne pas se représenter dans le
conseil d'administration.

Il s'agit d'un grand chamboulement car il va falloir trouver des
remplaçants à :

• André SHNADERER, notre président.
• Claude TAPIN, notre vice-président.
• Jean-Charles HEBERT vice-secrétaire
• Yves LAGALE membre du CA.

Malgré  les  demandes  pressantes  de  notre  président,  aucun
volontaire ne se manifeste dans l'assemblée. Après un long moment d'attente
il faut poursuivre, aussi les adhérents sont invités à se manifester auprès du
bureau pour faire acte de candidature.

Après des applaudissements nourris de l'assemblée, Jean-Marie
POIRIER  notre  secrétaire-trésorier  prend  la  parole  pour  remercier
chaleureusement notre président qui quitte ses fonctions. Ce sont les paroles
d'un ami à un ami et notre Dédé a presque l’œil  humide car ce sont des
propos qui viennent du cœur de la part de son copain qui regrette de le voir
partir.

Il  faut dire en appui  de l'hommage rendu par Jean-Marie,  que
Dédé, c'est le Bigard à lui tout seul. Il s'est dépensé sans compter dans son



rôle de président, le rire facile, la chanson et la blague au bout des lèvres,
c'est  quelqu'un  dont  on  recherche  la  compagnie.  Il  savait  animer  comme
personne nos journées de rencontre. D'autre part, connu comme le loup blanc
dans la région, il savait se faire ouvrir toutes les portes avec gentillesse pour
le plus grand bien de notre association.

Bien sur il reste avec nous en qualité d' adhérent mais je pense,
moi aussi, qu'il nous manquera au cours des réunions de bureau qui étaient de
bons moment avec lui. Il apportait toujours un petit coup à boire et quelques
friandises, mais ce que je regretterai le plus c'est son petit coup d'Opéra,
sorti de dessous les fagots de Mr LECLERC. Dédé si tu lis je pense que tu
seras d'accord avec moi.

Je  ne  m'attarde  pas  sur  le  contenu  des  interventions  du
secrétaire-trésorier car les contenus figurent intégralement dans la page
ASSEMBLEE de notre site.

Enfin, Dédé, reprenant la parole, fait adopter les trois résolutions
qui  figuraient  à  l'ordre  du  jour.  La  deuxième  concerne  le  montant  de  la
cotisation prochaine qui passe à 10 €.

En  fin  de  séance,  la  presse  locale  fait  sortir  le  petit  oiseau,
accompagnée des reporters amateurs présents dans la salle.

POT DE L'AMITIE :

L'assemblée générale étant close, on se retrouve devant le verre
de l'amitié. Chacun se dirige donc vers le buffet. Entre petits gâteaux et
boissons variées, les discussions se poursuivent bon train, jusqu'au moment
de se mettre à table.

RESTAURATION :

En quittant la table du buffet, chacun se dirige vers la table du
repas. On s'installe selon ses affinités avec le voisinage et il faut bien dire
que les endroits de la table sont occupés par les mêmes habitués que les

http://hagite.pagesperso-orange.fr/bigard/assemblees.htm


années précédentes.
Ce  sont  80  repas  qui  sont  servis  comme  chaque  année  par  la

maison CAUVIN. 
Pendant ce repas, Dédé nous repousse une petite chansonnette et

l'ambiance  est  des  plus  joyeuses.  Les  souvenirs  s'égrènent  et  vient  le
dessert suivi du café ou du thé voire de la tisane pour certains que c'est
déjà le moment de se quitter. 

Avant  de  partir,  quelques-uns  se  regroupent  par  classe  sur
l'estrade pour le moment d'un cliché que nous mettrons sur notre site.

Vers  17  heures  30,  la  table  est  levée  et  chacun  se  quitte  en
souhaitant se revoir l'année prochaine.

Jean-Charles CAUCHON 


